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Beschlussempfehlung 
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Kasseler Musikakademie 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.95 - 
 
 
Berichterstatter/-in:  
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Strategie verfolgt der Magistrat, um die Kasseler Musikakademie nach 
den „Bologna-Beschlüssen“ zukunftsorientiert auszurichten? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Michael von Rüden Heidi Woelk 
Vorsitzender  Schriftführerin 


